

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 12/ABRIL/2018

Moody's modificó la calificación crediticia de México de negativa a estable

ALEJANDRO DOMINGUEZ: En más información económica, la agencia Moody's modificó la calificación crediticia de México de negativa a estable, era una de las calificadoras que todavía no lograba dar este paso en la calificación de México. Ante un menor riesgo por la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte y también ante el panorama de un posible acuerdo, aunque no se sabe cuándo llegue ese acuerdo. Moody's prevé que sea hasta 2019.

La calificadora advirtió que sea quien sea que gane las elecciones presidenciales en México el primero de julio, el que se reviertan las reformas estructurales que se aprobaron y aplican durante esta administración, causaría una modificación negativa en la calificación crediticia del país.

El analista soberano de Moody's en México, Jaime Reusche, dijo que las reformas estructurales han sido benéficas para el país y lo que se necesita es seguir con su implementación.